
 
                                                              

Comune di Otricoli   
www.comune.otricoli.tr.it    

  

  

VERBALE DELLA SEDUTA CONSILIARE DEL 31.07.2023   

  

  

Inizio seduta ore: 18:30 presso la sala delle adunanze consiliari nella Civica Residenza;    

  

Risultano presenti all’appello iniziale:  

  

   

      
Cognome e Nome   
   

   
Carica   

   
Presente   

   
Assente   

   
Entrata 
dopo  
l’appello 
iniziale ore   

   
Uscita 
prima del 
termine  
della 
seduta ore   

1   

Liberati Antonio   SINDACO   X   

              

2   

Marazza Eligio   Consigliere   X   

         

3   

Leonelli Donatella  Consigliere    

 
X      

      

4   

Montini Daniele  Consigliere   X 

       

5   

Pampaglini Martina  Consigliere    X 

  
  

      

6   

Pagliaro Andrea  Consigliere   X   

         

7   

Cifoletti Gianni  Consigliere    

   
 
 X 

      

8   

Moschella Maurizio  Consigliere   X 

   
 

      

    



9   

Papi Luca  Consigliere   X  

        

10   

Beccaccioli Fabrizio  Consigliere   X 

        

11 

Manili Maura Consigliere   X 

 
 

  

   

 

Nella seduta sono stati adottati i seguenti atti deliberativi:  

  

Punto n. 1 “APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO 

COMUNALE DEL 29 MAGGIO 2023.” 

Illustra il sindaco la proposta.  

Interviene il consigliere Papi e dichiara il voto contrario all’approvazione del verbale in quanto i fatti non 

vengono riportati in forma corretta, successivamente da lettura del documento allegato. 

Si registra l’entrata del consigliere Manili. 

Segue la votazione:  

FAVOREVOLI n.5, contrari n. 3 (Papi, Manili e Beccacioli) astenuti n. 1 (Montini); 

La proposta è approvata.  

   

Punto n. 2 “INTERROGAZIONE N. 1/2023 PRESENTATA DAI CONSIGLIERI COMUNALI 

PAPI, BECCACCIOLI E MANILI IN ORDINE AL “COMUNE CARDIOPROTETTO E 

APPARECCHI AED/DAE" 

  

Dà lettura dell’interpellanza il consigliere Papi come da allegato, precisando che si tratta di un’interrogazione 

presentata nel mese di marzo e sollecitando le risposte ad altre richieste presentate dal gruppo. 

Risponde il Sindaco come riportato in allegato. 

Replica il consigliere Beccaccioli precisando che i siti dove sono presenti gli apparecchi sono sedi di 

associazioni che quando sono chiuse non rendono disponibili al pubblico gli apparecchi, il turista che visita il 

territorio non ne ha la disponibilità negli orari di chiusura, dichiara pertanto di non essere soddisfatto della 

risposta. 

Sindaco: il comune è cardio-protetto quando nei luoghi di accentramento di persone è presente un 

dispositivo, è difficile ipotizzare la presenza di un operatore che possa intervenire nelle ore notturne. 

Consigliere Beccaccioli: quelli che Lei ha citato sono punti in cui è obbligatorio avere gli apparecchi, ma 

possono essere presenti anche in luoghi accessibili al pubblico in qualsiasi orario. 

 

 

 

 Punto n. 3 “RATIFICA VARIAZIONE DI BILANCIO ADOTTATA IN VIA D'URGENZA 

CON DELIBERA DI GIUNTA COMUNALE N. 64 DEL 19/06/2023" 

 

Illustra il Sindaco le singole poste di bilancio oggetto di variazione. 

Non si registrano interventi. 

Il sindaco invita i Consiglieri a procedere all’approvazione della proposta; 

Segue la votazione:  

FAVOREVOLI n.6 astenuti n. 3 (Papi, Beccaccioli e Manili) 



La proposta è approvata.  

 

 

Punto n. 4 “ASSESTAMENTO GENERALE DI BILANCIO E SALVAGUARDIA DEGLI 

EQUILIBRI PER L'ESERCIZIO 2023 AI SENSI DEGLI ART. 175 COMMA 8 E 193 DEL 

D.LGS N. 267/2000.” 

 

Illustra il Sindaco le singole poste di bilancio oggetto di variazione. 

Non si registrano interventi. 

Il sindaco invita i Consiglieri a procedere all’approvazione della proposta; 

Segue la votazione:  

FAVOREVOLI n.6 astenuti n. 3 (Papi, Beccaccioli e Manili) 

La proposta è approvata.  

 

 

Punto n. 5 “PRESA D'ATTO DELIBERA CORTE DEI CONTI - SEZIONE REGIONALE 

DI CONTROLLO PER L'UMBRIA N. 55/2023” 

 

Illustra il Sindaco del dispositivo della deliberazione della Corte dei Conti. 

Non si registrano interventi. 

Il sindaco invita i Consiglieri a procedere all’approvazione della proposta; 

Segue la votazione:  

FAVOREVOLI all’unanimità 

La proposta è approvata.  

 

 

Punto n. 6 “MODIFICA REGOLAMENTO PER L'ACCESSO AI SERVIZI SCOLASTICI E 

PER LA DEFINIZIONE DELLE MODALITA' DI CONTRIBUZIONE E DI 

CONCESSIONE DELLE AGEVOLAZIONI TARIFFARIE TRAMITE L'APPLICAZIONE 

DELL'I.S.E.E.” 

 

 

Illustra il Segretario comunale; 

Non si registrano interventi. 

Il sindaco invita i Consiglieri a procedere all’approvazione della proposta; 

Segue la votazione:  

FAVOREVOLI all’unanimità 

La proposta è approvata.  

 

 

Punto n. 7 “FONDO DI ENTI LOCALI PER LA COOPERAZIONE DECENTRATA E LO 

SVILUPPO UMANO SOSTENIBILE "FELCOS UMBRIA" -APPROVAZIONE 

STATUTO – ADESIONE.” 

 

Illustra il Sindaco; 

Non si registrano interventi. 

Il sindaco invita i Consiglieri a procedere all’approvazione della proposta; 

Segue la votazione:  

FAVOREVOLI all’unanimità 

La proposta è approvata.   

 



Alle ore 19:30 esauriti i punti all’ordine del giorno, il sindaco dichiara conclusa la seduta.  

  

       IL PRESIDENTE                 IL SEGRETARIO COMUNALE  
        Antonio Liberati                                                     Dott.ssa Giovanna Basile  

  

Documento firmato digitalmente conformemente al D. Lgs. n. 82/2005    



 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE  

 

Il sottoscritto Responsabile del procedimento delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicità legale, visti gli 

atti d’ufficio;  

 

Visto lo statuto comunale 

A T T E S T A 

 

che il presente verbale è posto in pubblicazione all’albo pretorio on-line, in data odierna, per rimanervi per 

15 giorni consecutivi (art. 32, comma 1, della Legge 18 giugno 2009, n. 69).  

 

Dalla Residenza Comunale lì 07/08/2023 

 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE  

Martina Giovannini 

Documento firmato digitalmente conformemente al D. Lgs. n. 82/2005 
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Al Signor Sindaco  

del Comune di Otricoli 

 

INTERROGAZIONE N. 1 DEL 10 marzo 2023 

Oggetto: Comune cardioprotetto e apparecchi AED/DAE 

PREMESSO 

Che da molto tempo insistono agli ingressi del territorio comunale cartelli segnaletici con la dicitura Comune 

Cardioprotetto, 

che ormai da due anni almeno non è più presente nel territorio comunale il presidio della Guardia medica; 

che non risulta agli scriventi, la presenza nel territorio comunale, di bacheche o installazioni dove siano 

presenti apparecchi AED/DAE (defibrillatori), tantomeno i nominativi autorizzati in caso di necessità al loro 

utilizzo ed gli eventuali contatti e/oi recapiti ; 

CONSIDERATO 

Che la configurazione di Comune cardiprotetto ha una notevole importanza, non solo giuridica, per la salute 

di chi vive o frequenta il nostro territorio;  

Che potrebbe essere fuorviante per i turisti che vengono a visitare il nostro Comune che notando il cartello 

di Comune cardioprotetto all’ingresso del nostro paese e che in caso di un eventuale bisogno non saprebbero 

chi contattare, come del resto gli stessi abitanti; 

TENUTO CONTO 

Che gli apparecchi sopra menzionati hanno bisogno di una manutenzione e/o una supervisione da parte di 

incaricati, poiché le batterie interne hanno una durata limitata, che le placche da usare in caso di necessità, 

hanno una durata di 2 anni; 

Tutto ciò premesso, considerato e tenuto conto, si interroga il Sindaco e la Giunta per conoscere: 

1. Se ci sono apparecchi AED/DAE sul nostro territorio e nella misura di quanti; 

2. Se gli apparecchi AED/DAE sono presenti anche nella frazione; 

3. Dove sono posizionati eventualmente i predetti; 

4. Chi è abilitato all’uso e ha frequentato corsi;  

5. Chi è incaricato della loro manutenzione 

6. Se l’amministrazione ha mai portato a conoscenza la popolazione di tale possibilità; 

7. Se intende l’amministrazione portare a conoscenza la popolazione e in che modo (se intende 

posizionare una cartina esplicativa con gli eventuali contatti) 

Si chiede che la presente Interrogazione venga messa all’ordine del giorno nel prossimo Consiglio.  

        Luca Papi 

        Fabrizio Beccaccioli 

        Maura Manili 
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Al Consiglio Comunale 

 

Oggetto: Risposta alla interrogazione 01/2023 inerente “Comune cardioprotetto e apparecchi AED/DAE” 

In merito all’interrogazione in oggetto pervenuta il 10/03/2023 il Sindaco, vista la precisione delle domande 

in essa contenute, risponde ad ognuna di esse come appresso specificato:  

1) Nel territorio comunale ci sono almeno 7 apparecchiature del tipo richiesto nella vostra 

interrogazione; 

2) Si, se per frazione si intende il comprensorio Poggio, Santa Maria, S. Janni, è presente un 

apparecchio AED/DAE; 

3) - Scuola secondaria di I° grado; 

                             – Plesso scolastico che include la scuola dell’Infanzia e la scuola primaria; 

                             – Unione sportiva; 

                             – locale distretto ASL; 

                             – Borgo, di fronte al bar degli archi; 

                             – Farmacia; 

                             – Ex scuola elementare di Poggio 

            4)          diverse persone che frequentano i luoghi interessati come insegnanti e operatori sanitari oltre 

a numerosi componenti di associazioni presenti sul territorio. Il primo corso collettivo, con regolare rilascio 

dei relativi attestati è stato organizzato e finanziato dal comune. Recentemente è stato fatto un nuovo corso 

per il rilascio di nuovi attestati o per il rinnovo di quelli in scadenza, in questo caso i costi sono stati sostenuti 

direttamente dai singoli partecipanti. 

            5)          Alla manutenzione provvede il responsabile del sito dove lo stesso è ubicato, per quello del 

borgo di Otricoli ci pensa il comitato festeggiamenti San Vittore che lo Ha anche donato, mentre a Poggio ci 

pensa l’Università Agraria. Il comune da parte sua gestisce la parte amministrativa con le singole schede, le 

scadenze e i relativi aggiornamenti; 

            6) e 7)             La popolazione in occasione della installazione è stata ben informata, forse sarebbe utile 

ripetere la comunicazione e magari dotare i siti di cartellonistica adeguata al fine di favorirne l’uso, senza 

però inserire i singoli contatti perché sarebbe complicato, responsabilizzerebbe impropriamente un 

qualcuno, poi gli operatori cambiano continuamente, l’importante che ogni postazione è sostanzialmente 

assistita da personale qualificato. 

 

Otricoli, li 29/07/2023 

                                                                                                                                                                     Il Sindaco 
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